
 

 
 

  

 

  

 

令和元年９月３日に、関根小学校と松川小学校の統合に向けた「第２回統合準備委員

会」を開催しました。 

 第２回の委員会では、両校長から統合に向けて学校で取り組んでいることの進捗状

況の報告や、第 1回の委員会で出された意見をもとに、関係機関から説明を受けまし

た。 

 協議内容については、下記のとおりです。 

 

 

●学校運営部会 

 

※教育課程、学校行事(四季の花や米づくり、敬師の里など)について 

  両校長より学校の特色を説明してもらい、両校のよさを活かした取り組みが出

来るよう、調整していきます。 

※運動着、内ズックについて 

  運動着、内ズックについては、引き続き協議していきます。 

※子どもたちの交流事業について 

  今年度については、３回の交流事業を計画しています。 

  ・第１回 １０月８日(火) 顔合わせ会 

  ・第２回 １１月６日(水) 松川小「学習発表会」 

               後日、関根小保護者の方にも、お知らせします。 

  ・第３回 １月２８日(火) 始業時刻から給食までを一緒に過ごします。 

               両校の教員が授業を行う予定です。 

  来年度も交流事業を行い、学級編成については、子どもたちが不安なく学校に

通えるよう配慮していきます。 

※地域事業(運動会等)について 

  地区運動会については、両地区の体協やコミセンでの話し合いが必要になるこ

とを確認しました。 

               

  （裏面を御覧ください） 
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●総務部会 

※通学方法について 

  ①子どもたちの通学について、安心安全に登下校するための基本的な考え方

は、次の通りです。 

  ・安心安全な登下校のあり方について検討する。 

  ・集団登校で乗車場所に集合し、登校時 1便、下校時早便・遅便を運行する。 

  ・警察の指導により、道路での乗降りはせず、駐車場のある場所を利用する。 

   山上地区の委員からは、スクールバスについて検討してほしいとの御意見が

出されました。 

  ②第２回の委員会では、のりあいタクシーについて、担当課（総合政策課）か

ら説明を受けました。 

  ③次回の委員会では、のりあいタクシーとスクールバスについて、運行経路、

乗降場所等を具体的に比較検討します。 

   また、現在、関根小では、下校時はひとりで帰ることなく複数で帰るよう指

導しており、教育委員会としても、特に悪天候時に子どもたちが不安になる

ことのないよう、安心安全に配慮した通学方法を考えていきます。 

※保護者交流について 

  両校ＰＴＡ三役の交流会を実施し、保護者交流会について協議を進めていただ

きます。ＰＴＡ組織や規約等についても協議していただくことになりました。 

※学童クラブについて 

  ・敬師学童クラブを運営している米沢市社会福祉協議会の担当者から説明を受

けました。 

① 統合後も事業は継続をしていくが、できれば２名以上の利用が望ましいと

考えている。 

② 今後、利用者の状況によっては、利用料見直しの検討が必要となると思われ

る。 

③ 利用希望者がいなければ閉所せざるを得ず、一度閉所したら再開について

は職員確保等の面から困難になると思われる。 

・通学用のりあいタクシーまたはスクールバスが利用出来るのは山上地区の児

童に限られることから、松川地区の児童が敬師学童クラブを利用する場合の移

動手段は、各自対応となることを確認しました。 

※松川小学校見学会について 

  ・お家の方を対象として見学会を、子どもたちの交流事業に合わせて見学でき

るよう、検討しています。日時等については、あらためてお知らせします。 

●その他 

 子どもたちや保護者の交流事業だけでなく、コミセン同士の交流についても協議し

ていきたいという御意見をいただきました。 

 

 第２回統合準備委員会では、協議事項に対し、委員の皆様からさまざまな御意見を

頂戴しました。次回の委員会では、より具体的な協議検討を行い、子どもたちが安心

して登校できるよう進めてまいります。 

 

なお、お気づきの点がありましたら、下記までお知らせください。 

担当：学校教育課学事担当 ☎２２－５１１１内線７３０２ 


